MEDIO: PORTAL TERRA FECHA: 11/ABRIL/2013





11 de abril de 2013•13:59

## Deutsche Bank baja precio objetivo a brasileña OGX, acciones se hunden

Las acciones de la brasileña OGX Petróleo e Gas Participações se desplomaban el jueves por octavo día consecutivo luego de que Deutsche Bank Securities recortara su precio objetivo sobre los títulos y advirtiera que la deuda podría estar cerca de superar el valor de los activos recuperables de la firma.

Los papeles de OGX perdían un 5,13 por ciento a 1,48 reales tras tocar un mínimo histórico de 1,44 reales en las operaciones de media mañana en Sao Paulo, liderando el declive en el índice referencial del país, Bovespa.

Las acciones de OGX presentan el peor rendimiento de Bovespa este año, con una caída mayor al 60 por ciento.

En una nota a clientes, el analistas Marcus Sequeira, quien tiene el precio objetivo más bajo entre los 19 analistas que cubren el papel, bajó el precio a 0,8 reales desde 2 reales y dijo que veía un "(riesgo) significativo a la baja".

Reiteró su recomendación de "vender" los papeles de la petrolera brasileña, controlada por el multimillonario brasileño Eike Batista.

El hecho de que un analista bajara el precio objetivo por debajo de 1 real provocó una nueva "crisis de confianza", dijo Luiz Roberto Monteiro, operador de Renascença en São Paulo.

"En este momento la acción se ha convertido en una inversión tremendamente especulativa", añadió.

El reporte destaca los problemas que atraviesa Batista, quien en menos de una década construyó un imperio de materias primas que a inicios del año pasado estaba valorizado en 30.000 millones de dólares y ahora vale menos de dos tercios de ese monto.

Ante resultados decepcionantes, metas no cumplidas y demoras en algunos proyectos emblemáticos, Batista no ha logrado recuperar la confianza de los inversionistas respecto a su Grupo EBX, que aglomera compañías mineras, energéticas y logísticas.

Sequeira, que ha recortado el precio objetivo de OGX en tres ocasiones desde fines del año pasado, dijo que con el creciente apalancamiento, la posibilidad de que los activos de OGX -que actualmente valen 4.800 millones de dólares- caigan por debajo la deuda bruta de 4.000 millones de dólares "no debería ser ignorada".

El aún elevado gasto capital y necesidades de financiamiento indican que la compañía podría quedarse sin dinero para fines de este año, agregó.

"El cambio principal en nuestros números es un supuesto más conservador sobre el petróleo recuperable", escribió Sequeira.

"En nuestros reportes previos, habíamos advertido acerca de los numerosos riesgos a la baja en nuestras estimaciones y destacamos que el volumen recuperable era un gran riesgo", añadió.

## **APALANCAMIENTO**

Los inversores temen que la compañía deba recortar sus gastos o vender activos para mantener la solvencia. Ya que las tendencias de producción han sido decepcionantes durante el último año, las estimaciones de flujo de efectivo han bajado, lo que hace más pesados los costos de pagar sus deudas, sostuvo.

Sequeira dijo que el registro de la empresa con los inversionistas ha sufrido debido a varias señales de indisciplina financiera, como por ejemplo el nulo avance productivo en sus pozos.

Recientemente, OGX advirtió que el volumen total de petróleo recuperable del campo Tubarão Azul podría ser menor a lo esperado, dada la baja tendencia de extracción.

Y en los últimos días, las firmas de calificación crediticia Moody's Investors Service y Standard & Poor's bajaron las calificaciones de riesgo para la deuda de OGX para reflejar una posición financiera más débil.

(Reporte de Guillermo Parra-Bernal: Editado en español por Janisse Huambachano)